

こうへ 豊高図書館

みち 第203号
2016.1.8

謹賀新年

あけましておめでとうございます
今年もよろしくお願ひします

長いような短いような冬休み。みんなはいかがお過ごしですか？クリスマスもお正月も忙がしくてゆっくりする時間が少ないとつもなかったといふ人も少なくないと思います。

さて、つい先日そんな冬休みも明けた訳ですが…。2年生は修学旅行、3年生はセンター試験と大きな行事が続きます。みんな張り切っていきましょう!!

新着図書

④「14ショットリー」
伊坂幸太郎
売れないロックバンドの最後のテープに記録された言葉が世界を救う？！

他、「サクソフェイス」「ボーティなど、愛の自由の筆致で繰り出される、中篇四連打、爽快感あふれる作品集！！

2年図書委員
米田真帆 中井和桂奈
大木本虎之介
谷口茉咲 長坂知佳

④「オーディオボンの折り」
伊坂幸太郎 デビュー作
伊藤が自覚め居たのは、不思議な島「骸島」。外界と隔離されたこの島には、がむな人間ばかり住んでいた。

未来を見通す力をもつかなし、復讐がある日殺された。果たして犯人は？骸島で何が起こっていたのか？

そして、島に足りない何かがわかつたとき、あなたはきっとその構造力に驚きます。

伊坂幸太郎の本
◆PK
◆チルドレン
◆砂漠
◆バイバイ、ブラックバード
◆ゴールデンランバー
◆SOSの猿
◆陽気なヤングが地球を回す
他にもいっぱいあります

裏面もあります

睦月

1月を睦月と呼ぶのは、正月を迎えたことを家族・親類が仲睦まじく喜び合うから、とも言われます。一方で1月は初春とも呼ばれます。明治以降は新年と立春がほぼ同時期だった名残です。寒さの中にも梅がほころび始め、春に向け希望が膨らみます。

1月7日は何の日？ ← 玉節句のひとつ

7日の節句、七草粥を食べる日です！正月7日の朝に七草粥を食べることで無病息災を祈るのです。お粥に入れる七草にはこんな効能があります。

- ・セリ 香りは食をささやミネラルが豊富
- ・ナズナ 肝臓病や高血圧を予防するのに効果的
- ・ゴヨウ たんぱく質豊富でせきや痰を取り除く
- ・ハコベ はれや痛みに効く、食べやすい野菜
- ・ホトケヅ 高血圧に効果があるモク科の植物
- ・スズナ 成人病予防や便秘にもよく効く
- ・スズシロ 大根は胃腸に優しく二日酔いに効果あり。
七草粥を食べ、1年間健康に過ごしませう!!

春の七草



申について

干支は中国で使われていた農業用の暦でカレンダーの役割を担っていました。それが江戸時代の日本に伝わり、一般庶民でもわかりやすいように十二支に動物があてはめられ、十二支が広まりました。この当時はめ方は身近な動物をあてはめ、庶民に広めやすくするためにありました。またあてはめられた動物たちにも意味があり、今年の干支「申」には、山の頂着があり、神代もあった猿が利口の象徴としてあてはめられたようです。猿のことわざなどは良い意味のものがありますが、申年の「申」には「びる」や病や厄が去る」という意味もあり、縁起の良い意味があります。猿という言葉から悪いイメージを持かないように…。

疲れた時に効くリラックス方法

①じっと見つめる・頭の中が爆発しきる時
人を見つめるのがよく、壁など何もないところをじっと見つめましょう。頭の中が無くなったり良いた感じ

②ハンドマッサージ・光などに疲れた時
いろいろなツボがある手をマッサージすることで全身がリラックスできる。また、もんたりした「ソラカラ」や「ソラハ」の流れもよくなり脳もリフレッシュ！クーラー等を使いつぶさし、爪の下には神経がある爪を押さえたりすぐもの

③息を吸、吐く・ストレス不安を軽減!
深呼吸は血圧を正常にし、脳をリラックスさせる働きがあります。
[http://www.lifehacker.jp/2015/10/151023madiagane-cafe-globe.html 参照](http://www.lifehacker.jp/2015/10/151023madiagane-cafe-globe.html)

